

Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

Les cinq objets nécessaires à une vie de famille harmonieuse

Une passoire, une ardoise, un stéthoscope, un rouleau à pâtisserie, une bougie.

Voilà les cinq objets sans lesquelles une famille ne saurait être heureuse.

Savez-vous pourquoi ?

(Suite du bulletin Contacts de dimanche dernier)

4. Un rouleau à pâtisserie (pas pour les scènes de ménage !)



Chaque famille doit posséder un rouleau à pâtisserie, parce que la nourriture tient une place importante dans la vie familiale.

Ce n'est d'ailleurs pas un hasard si la cuisine est souvent le lieu des confidences et des conversations les plus spontanées.

Le rouleau à pâtisserie rappelle aussi que chacun est invité à mettre la main à la pâte. La maison familiale n'est pas un hôtel-restaurant, mais un lieu où l'on apprend dès le plus jeune âge à rendre service. Si la nourriture se partage, les tâches qui l'entourent aussi ! Elles peuvent être vécues comme des corvées ou comme des occasions d'échanges irremplaçables.

5. Une bougie pour prier



À l'ère de l'électricité, une bougie ne sert à rien, au sens strict du terme. Sauf circonstances exceptionnelles, une bougie est inutile... comme sont inutiles tant de choses essentielles !

La beauté, par exemple, dont nous ne saurions pourtant nous passer. Et le jeu, sans lequel l'enfant ne peut se construire.

Et tout ce temps « perdu » à ne rien faire d'autre qu'à savourer la joie d'être ensemble !

Et la prière, bien sûr. Inutile, mais vitale.

La bougie en est un beau symbole : qu'est-ce que prier, en effet, si ce n'est brûler du temps pour Dieu et nous laisser brûler par Lui ? Quand nous prions, nous sommes comme une bougie allumée au feu de l'Esprit Saint, qui n'a rien d'autre à faire que de se laisser consumer.